

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ALTER EGO

YOUSSEF DOUIEB



EXPOSITION

DU 08.06.2023 AU 22.07.2023
À LA GALERIE 38 - CASABLANCA

Youssef Douieb, *Simply blue 3*, 2023, Acrylique sur toile 100 x 100 cm

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ALTER EGO

YOUSSEF DOUIEB



Youssef Douieb, Oxygène, 2023, Acrylique sur toile 170 x 300 cm

Alter ego - « un autre moi-même » en latin - c'est le titre de la nouvelle exposition de Youssef Douieb. Un autre Youssef Douieb ?

Ou plutôt celui qu'il a toujours été. À savoir, artiste, c'est ce que vous propose de découvrir la nouvelle exposition de La Galerie 38 à Casablanca. Désormais libéré de ses belles contingences de mécène et de galeriste, l'artiste autodidacte se consacre dès lors uniquement à la conception de ses toiles. L'artiste marocain vous propose un voyage haut en couleur inédit.

À l'occasion de cette exposition, sa palette d'acryliques s'illumine et son style se peaufine. Si Youssef Douieb avait jusque là plutôt habitué le

spectateur à des œuvres d'une grande pureté monochromatique, il introduit avec brio la couleur dans ses dernières œuvres. L'artiste fasciné par l'abstraction géométrique et les libertés qu'elle permet, propose à l'occasion de son exposition Alter ego, un véritable concert de couleurs, éblouissant, saisissant. À l'instar de Nicolas de Staël qui affirmait : « Je peins le plus souvent sans concept, sans écriture conceptuelle. Je ne peux avancer que d'accident en accident. » ce sont des œuvres résolument intuitives, instinctives, adventives qu'offre Youssef Douieb au public.

Alter ego une exposition à découvrir à La Galerie 38 de Casablanca du 8 juin au 22 juillet 2023.

Contact presse

Canelle HAMON-GILLET
hamongilletg38@gmail.com
+212 6 61 85 99 36

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ALTER EGO

YOUSSEF DOUIEB



« Les dessins qui m'intéressent le plus sont faits les yeux fermés. Les yeux fermés, je sens ma main glisser sur le papier. J'ai une image en tête mais les résultats me surprennent. » À l'instar du maître de

l'expressionnisme abstrait Willem de Kooning, l'artiste Youssef Douieb aime se laisser surprendre par ses toiles et s'abandonner à la spontanéité du geste.

Très tôt l'artiste, né en 1965 à Casablanca et qui évolue dans un univers familial artistiquement très riche (deux de ses cousins et son frère étant également artistes peintres en Europe), développe dès son adolescence un goût prononcé pour l'abstraction géométrique. Des heures passées face aux portes coulissantes des placards de sa chambre d'enfant, naîtront sur le

papier des silhouettes de buildings new-yorkais. Plusieurs années plus tard, c'est de l'architecture longiligne du paquebot en quête du ciel, l'hôtel Barceló, dont il s'inspire pour créer une série d'œuvres destinées à évoluer dans cet édifice casablançais.

L'évidente dimension sculpturale des formes peintes par l'artiste autodidacte s'accompagne d'un soin particulier accordé aux choix des couleurs. Lorsqu'il crée ses toiles constituées d'aplats d'acrylique au chromatisme vif, aux formes pures et nettes, c'est entouré aux murs de son atelier par les maîtres de l'histoire de l'art au Maroc, tels que Mohamed Melehi, Mohamed Chebâa ou encore Mohamed Hamidi.

Youssef Douieb entretient avec la peinture une relation passionnelle, intuitive et absolument nécessaire. Libéré de tout carcan, l'artiste n'a d'autre satisfaction que d'égayer par ses œuvres le quotidien du regardeur.

Contact presse

Canelle HAMON-GILLET

hamongilletg38@gmail.com

+212 6 61 85 99 36

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ALTER EGO

YOUSSEF DOUIEB



Youssef Douieb, Sans titre, 2023, Acrylique sur toile 100 x 150 cm

« En art point de frontières. » Victor Hugo

Cette citation représente parfaitement l'état d'esprit des créateurs de La Galerie 38. Née en 2010 à Casablanca d'une rencontre entre deux passionnés d'art, Fihri Kettani et Mohammed Chaoui El Faiz, La Galerie 38 est implantée au cœur du Studio des Arts Vivants, centre culturel et artistique qui abrite également l'École des arts de la scène et un théâtre professionnel. Un deuxième espace a également ouvert ses portes à Marrakech, dans un lieu idéalement situé, au cœur du quartier de Guéliz où histoire et modernisme cohabitent. La Galerie 38 œuvre depuis ses débuts à la promotion de l'art contemporain africain. La Galerie 38 représente des artistes africains de renom et met en lumière leurs visions singulières prenant des formes plastiques diverses. Véritable pépinière de talents émergents, la galerie leur offre un espace d'expression et de créativité sans limites. Elle invite à la réflexion et à la contemplation tant à travers sa programmation in situ qu'à l'occasion de sa participation à de grandes foires internationales. La Galerie 38, persuadée que l'art est le meilleur moyen de rapprocher les femmes et les hommes du monde entier, contribue à l'écriture du récit de la modernité artistique au Maroc et par-delà ses frontières.

Contact presse

Canelle HAMON-GILLET
hamongilletg38@gmail.com
+212 6 61 85 99 36

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ALTER EGO

YOUSSEF DOUIEB

INFORMATIONS PRATIQUES

La Galerie 38

38, Boulevard Abdelhadi Boutaleb
(ex Route d'Azemmour) – Ain Diab
20000 CASABLANCA – MAROC

<https://linktr.ee/lagalerie38>

Horaires d'ouverture

Lundi – Samedi 10h-13h | 15h-19h

Contacts

Mohammed Chaoui El Faiz

chaouig38@gmail.com

+212 (0)6 61 04 49 25

Fihir Kettani

fihrkettani@lestudio.ma

+212 (0)6 61 45 18 45

Narjisse Loudghiri

loudghirig38@gmail.com

+212 (0)6 61 04 49 25

Contact presse

Canelle HAMON-GILLET

hamongilletg38@gmail.com

+212 6 61 85 99 36